

MELUN

# Deux médecins melunais font des émules QUE LA COULEUR SOIGNE...

Une méthode mise au point par deux médecins melunais attire de plus en plus l'attention parmi les professionnels. L'utilisation calculée de rayons lumineux colorés donne des résultats thérapeutiques étonnants.

**N**EUROPSYCHIATRE, ancien interne des hôpitaux psychiatriques de Lyon, le docteur Christian Agrapart a fait pendant plus de dix ans des recherches sur l'acupuncture. Il a découvert que certaines couleurs avaient des actions spécifiques utilisables en médecine.

Président du Centre d'études et de recherches sur l'énergétique et la couleur, le Cerec, il a mis au point une méthode qui prend en compte la fréquence des rayons lumineux et la durée de l'exposition, soit sur un point dit d'acupuncture, soit au niveau des yeux, soit encore sur une zone malade.

Dans le premier cas, la lampe

halogène colorée induit la fabrication par l'organisme d'une énergie manquante, la couleur complémentaire (par exemple le rouge provoque une fabrication de vert.

### Un traitement bref

Le traitement est bref, mais son succès réside dans le diagnostic.

On ne soignera pas de la même façon l'anxiété et la dépression.

Le rayonnement oculaire provoque plutôt des réactions psychiques. Les effets de relaxation peuvent être extrêmement importants, soit dans des cas de fatigue, soit dans des cas rele-

vant de la psychiatrie lourde hospitalière.

Application de la méthode, enfin, sur une zone malade, est indiquée pour des douleurs articulaires, crâniennes, arthrites, arthroses, eczémas, zonas, etc.

L'association, créée voici un an et demi, compte déjà soixante-dix adhérents, et au total une centaine de médecins qui utilisent la chromatothérapie (ou chromothérapie). Mais on connaît la rigidité de la médecine officielle face à toutes les nouvelles techniques, et plus particulièrement les médecines douces. Le docteur Agrapart explique : « Nous ne sommes pas contre une médecine, mais contre les abus. En



Une séance de chromatothérapie : les résultats étonnent.

qualité de médecins, nous avons une panoplie de thérapies. On aurait tort d'en éliminer. L'abus des chimiothérapies conduit à une détérioration. La chromatothérapie vient s'articuler dans la palette des techniques disponibles. Si dans de nombreux cas elle se suffit à elle seule, dans d'autres elle permet de limiter la consommation de médicaments. »

Bien que jugée farfelue par une grande partie du corps médical, cette nouvelle thérapie fait l'objet de plusieurs expérimentations dans des hôpitaux publics parisiens. Les conférences se succèdent, mais les résultats obtenus, parfois spectaculaires selon le docteur Agrapart et son épouse, le docteur Michèle Agrapart, psychoclinicienne.

### NOS AGENCES

#### MELUN

REDACTION  
Philippe Beauque  
52, avenue Thiers  
Tél. 64.39.15.15

PUBLICITE  
P. Grassmann

### CINÉMAS

■ Le Rex. — « La Bamba » ; « Maladie d'amour » ; « les Ailes du désir » ; « la Folle Histoire de l'espace », à 14 h 30, 20 heures et 22 h 15.

■ Les Variétés. — « Au revoir les enfants » ; « les Deux Crocodiles » ; « Tant qu'il y aura des femmes », à 14 h 30, 20 heures et 22 h 15.

■ Les Quatre-Sénart. — « Les Yeux noirs », à 13 h 30, 15 h 40, 20 heures et 22 h 10 ; « Tuer n'est pas jouer », à 13 h 30, 15 h 45, 20 heures et 22 h 15 ; « Beyond Therapy » (version originale), à 15 h 40, 20 h 10 ; « Charlie Dingo », à 13 h 40 et 22 h 10 ; « les Sorcières d'Eastwick », à 13 h 30, 15 h 30, 20 heures et 22 heures.

### CARNET

■ Le soir jusqu'à 2 heures : pharmacie Brabis, rue des Vignes, Boissise-le-Roi, tél. 60.65.60.65.

D'aujourd'hui 19 heures à demain 9 heures : M. Nuytten, 28, avenue Thiers, Melun, tél. 64.37.02.71.

A partir de 21 heures vous devez passer obligatoirement par le commissariat de Melun ou Dammarie.

■ Médecin de nuit : sur Melun Nord, Le Mée et Vaux-le-Pénil, de 20 heures à 8 heures le matin, en cas d'urgence ou en l'absence de votre médecin traitant, le commissariat (64.39.95.13) vous communique le nom du

## DÉPART DE M. ANZOLIN AUX P.F.G.



## Baisse de la T.V.A. sur les disques

# UN HYPER PASSE A L'ACTE

Sans attendre la décision du Parlement, l'hypermarché Auchan, à Cesson, a décidé de baisser la T.V.A. sur les disques de 33,33 % à 18,60 %.

**Q**UELQUES jours avant le vote du projet de baisse de la T.V.A. sur les disques, un hypermarché est passé à l'acte. Certes, le risque n'est pas grand puisque la loi passera

l'on enregistre les plus forts bénéfices. Il est maintenant question de rapporter cette date au 1<sup>er</sup> décembre. Mais, bon, on n'attend pas.

### Tout bénéfico

disque à 124 F, la réduction de T.V.A. fait chuter le prix de 13,70 F.

Mais, malgré les nombreux panneaux qui indiquent cette décision du magasin, le public n'a pas vraiment l'air d'accro-